

給食試食会アンケートのまとめ

H29年10月
修学院第二小学校 校長 川口 正二

去る6月の食育月間に行われました給食試食会に参加された保護者の方にアンケートをとらせていただきました。その結果を集計しましたのでお知らせします。

<6月15日の献立> 麦ごはん・牛乳・カレー・ソテー

<参加> 23名 回答 22名

☆ 今日の給食について

・おかずについて

味 おいしい 21人 ふつう 1人
量 よい 20人 多い 1人 回答なし1人



・全体の組み合わせ
よかった 19人 ふつう 3人

今日の給食について気づかれたこと、給食参観の感想などの中から…

- ・市販のルーの味とは違う手作りならではのお味でとてもおいしかったです。
- ・カレーは甘くてマイルドなのにスパイスが効いていて、おいしかったです。
- ・市販のルーをつかわなくてもとてもおいしかったです。むしろ市販のよりおいしかったです。
- ・手作りを大切にしていただいているありがとうございました。子どもたちも楽しそうでおいしそうでイキイキしていました。
- ・キャベツ・にんじんのソテーがすごく甘味があっておいしかったです。
- ・野菜のソテーがすごくやわらかく、味付けも薄味で甘く感じておいしかった。
- ・ソテーの味付けがやさしくて食べやすかったです。

- ・教室の様子を見て、わいわいと楽しそうでよかったです。
 - ・熱を入れなければいけないので難しいとは思うのですが、もう少し彩りがあるといいなと思いました。
 - ・家ではあまり野菜を食べないので、今日ソテーをおかわりしていてびっくりしました。
 - ・教室の様子を見て、わいわいと楽しそうでよかったです。
 - ・手作りを大切にしていただいているありがとうございました。子どもたちも生き生きしていました。
 - ・子どもが楽しく食べていてよかったです。
 - ・お話をとてもわかりやすく、子どもたちが給食のことをよく知っている理由が分かりました。聞いた話を覚えていて、うれしそうに話してくれます。
 - ・献立の話を聞けたこと、子どもたちのおいしそうにたくさん食べる様子を見てよかったです。人気ナンバー1のカレーライス・ソテーを試食させていただき、とてもおいしかったです。
 - ・食材や出し汁にこだわっていたり、地産地消や旬のものを使っていたりと色々と考えて丁寧に作られているいるんだなと思い、参加してよかったです。
 - ・甘口カレーでしたが、大人でもおいしくいただきました。家ではあまり野菜を食べないので、今日ソテーをおかわりしていてびっくりしました。
 - ・とてもおいしかったです。なつかしくいただきました。
 - ・給食の配膳など見られて良かった。量もどんなふうにして増やすのか、減らすのかよくわかった。
 - ・娘は学校で一番楽しいことは「給食！」っていっていますので、今日はぜひ参加したいと思いました。カレーということもあってか、どの子もおいしそうに生き生きと食べていました。となりのクラスは向かい合ってグループで食べていたのに、全員前を向いていて残念でした。
- 試食や教室の様子を見ていただいていろいろなご意見をありがとうございました。

☆毎日の献立表はご家庭でどうなさっていますか。

毎日見ている 11人 時々見ている 10人

見ない 1人

- ・夕食を同じメニューにしないようにしています。
- ・おいしいと言っていた料理は家でも作ったりしています。
- ・読み上げて、食卓の話題にしています。「万願寺」「ソテー」「ちまき」など、なじみのないない単語も、子供の身近になってて、献立表を見るのが楽しいみたいですね。
- ・上の子は七夕そうめんを家でも作って欲しいといったので一緒に作りました。その他、オクラのみそ汁が好きになったり、家でも出せるようになりました。みんな給食で食べられる様になったものがたくさんあります。
- ・子どもの好きなメニュー・初めて食べたメニューなど家庭でも作ってみます。

学校では、毎月家庭配布用の献立表を配布しています。給食内容を理解していただき、その日の給食で不足している食品を 朝食・夕食で補っていただいたら、おかずが重ならないように見ていただくという風に利用してください。



☆ 給食に関する意見・ご要望などの中から…

- ・給食を大事に取り組まれていることがよくわかりました。食べることは基本と我が家でも食を大切にしていますので、大変安心しました。人気のメニューの作り方などをぜひ参考にさせていただきたいです。
- ・季節ごとに様々な食材を紹介していただけるのが本当に楽しく食べられることを喜んでいます。
- ・食についていろいろお話をしてくれていて、家でもいろんなことに興味を持つようになりました。「これは、赤・黄・緑のどれ？」と聞かれ、私がわからないくらいです。給食のおかげで今まで食べなかつたものも食べるようになりました。
- ・手作りのルーは余分な味がなくてとてもおいしかったです。家庭でもできたらなと思います。
- ・毎日「おいしかった」と言って帰ってきます。バランスのとれた給食を食べて帰ってくるので安心しています。
- ・栄養や味の他にも調理温度や牛乳の保管など、衛生面でも最新の注意を払ってください、とても安全だと思います。

・だしのこだわりとか、とても興味深かったです。家庭でなかなかできないこともあります。

・いろんなことを考えたり、配慮されて毎日の給食があるんだなと感心しました。

・入学前は食わず嫌いで食べられない物も多かったですが、みんなと同じように残さず食べることを目標に頑張れるようになりました。家では食べたことない食材も食べさせていただいてとてもうれしく思っています。

・今日はかきたま汁おいしかったよー・にしななすたべられたよー・和献立おいしかったなど帰ってきて初めにいつも話してくれます。献立を参考にバランスのとれた食事を作りたいと思います。

・米飯の時は牛乳ではなく、お茶に変更みたいな案があるといいのですが…。

・揚げ衣等アレルギーに配慮していただいているうれしく思います。ただ、加工品については原材料が献立表のみではわからないので、提示があるとよいと思います。

加工品については担任の先生を通じて言つていただければ、一覧をお渡しできます。

たくさんのご意見をありがとうございました。

夏休み明けから給食の食器がかわり、揚げ魚とそえ野菜と一緒にお皿に盛り付けず、別々の食器に盛り付けることになりました。揚げ魚に煮汁が混ざることがなくなりました。ただ、食器が少し重くなったので運ぶのが少し大変になりましたが、がんばって運んでくれています。

今後も子どもたちがよりよい食生活を送れるようご協力をお願いします。

